Edeka-Markt spendet für Brotkorb und Schule

Adorf – Gleich zwei Spenden überreichte Uwe Braun, Inhaber des Edeka-Marktes Adorf, gemeinsam mitseiner Ehefrau Brigitte kürzlich für wohltätige Zwecke.

Über eine stolze Summe von 1000 Euro durften sich Dorit Ullmann vom Diakonischen Kompetenzzentrum für Suchtfragen (DKZS) und Monika Penzel vom Adorfer Brotkorb gemeinsam freuen.

"Wir sind sehr dankbar und freuen uns. Gerade erst haben wir frisch eingekauft. Denn gerade in diesen Tagen ist der Bedarf für unseren Brotkorb groß, es kommen viel mehr Leute als an den übrigen Tagen im Jahr", berichten sie.

Adorfs Bürgermeister Rico Schmidt (SPD) konnte ebenfalls mit großer



Uwe und Brigitte Braun (Mitte) übergaben Spenden in Höhe von 5000 Euro an Bürgermeister Rico Schmidt und Monika Penzel und Dorit Ullmann vom Adorfer Brotkorb.

Foto: Adler

Freude eine Spende in Höhe von 5000 Euro für die Stadt entgegen nehmen.

Auch dieses Geld wird für einen guten Zweck verwendet. "Da wir gerade unsere Grundschule sanieren, werden wir mit diesem Beitrag eine Anschaffung von neuen Möbeln für den Speisesaal und einige Klassenzimmer finanzieren", informiert der Bürgermeister.

Bereits seit 2011 unterstützt der Edeka-Markt jedes Jahr Projekte und spendet für soziale Zwecke.

Die Gelder dafür kommen erneut aus den Standerlösen der Kleidercontainer, welche an der Einfahrt zum Gelände des Adorfer Einkaufsmarktes aufgestellt sind, erklärt Uwe Braun hierzu. Steffen Adler UM, Deg. 2015